



たか高トピック 2024. 9月
大阪府立高石高等学校
Takaishi High School



今月の たか高マスコット「高ひよちゃん」
たか高のみんなが学校生活で大きく羽ばたいてほしいという願いで（作者談）

第48回 たか高文化祭



9月5日と6日はコーラス大会の予選と決勝です。9月7日がクラスやクラブによる展示や舞台発表、屋台などです。

夏休み前から頑張って準備していた成果を発表することができました。チームたか高は全員で1000人ほどですが、当日2000人ほどの方が、たか高に来られて、チームたか高と一緒に文化祭を楽しんでいただきました。



たか高コーラス大会

たか高の文化祭にはコーラス大会もあります。9月5日に各学年で予選が行われます。9月6日の決勝では各学年から予選を通過したクラスによるコーラスを全校生徒の前で披露します。どのクラスも予選を通過してきた



だけに甲乙つけがたい素晴らしい発表となりました。

PTAと同窓会も文化祭に参加します

PTAの方々もパンを販売していました。生徒の皆さんだけでなくPTAの方々も文化祭を満喫していました。

同窓会のブースでは、たか高創立時からの写真や絵画などの展示もあります。たか高応援団の活気があられていました。



たか高ボート部 世界へ！

9月13日からイタリアのジェノアでボートの世界選手権が行われました。本校2年生の堂本さんが日本代表としてジュニア種目に出場しました。残念ながら予選敗退となりましたが、今後の活躍が益々期待されます。



スポーツライミング近畿大会へ！

9月23日に大阪大会があり、本校1年生の東口さんが見事優勝し、10月の近畿大会への出場を決めました。おめでとう！

